
 

                                                          

    

 

APPEL À POSTERS – CALL FOR POSTERS  

 

 

 

De l’extraction à la réhabilitation : les dimensions juridiques de l’exploitation 
minière entre environnement, travail et santé 

 

Université du Littoral Côte d’Opale 

12 et 13 mars 2026 

 

 

Les 12 et 13 mars 2026, la seconde partie du colloque intitulé « De l’extraction à la réhabilitation : 

les dimensions juridiques de l’exploitation minière entre environnement, travail et santé » sera 

organisée par l’Université du Littoral Côte d’Opale. Dans ce cadre, nous ouvrons un appel à 

candidature pour la présentation de posters, à destination des doctorants et post-doctorants. 

 

France & Section Nord  



 

Durant les temps de pause, vous aurez la possibilité de présenter votre poster et d’échanger sur 

vos travaux, quelle que soit votre discipline scientifique, la seule condition étant celle de répondre 

à la thématique du colloque, qui sera organisé en quatre journées d’étude : « Ouvrir la mine » ; 

« Exploiter la mine » ; « La mine et les vies sociales et environnementales » ; « Fermer la mine ». 

 

Si vos recherches portent sur l’encadrement juridique de l’exploitation minière, les 

problématiques relatives à la protection des populations, les questions de stockage des déchets 

miniers, ou encore la remédiation environnementale, nous serions ravis de recevoir votre 

proposition de poster.  

 

 

Quelques éléments importants que votre poster devra comporter : 
 

- Vos noms et prénoms ; 
- Votre courriel professionnel ; 
- Un titre ; 
- Des textes et illustrations (pour présenter vos pistes de recherche, la méthodologie suivie, 

vos résultats, etc.) ; 
- Les logos des institutions auxquelles vous êtes rattaché. 

 
Quelques conseils de présentation : 
 

- Privilégiez les titres courts ;  
- Choisissez des illustrations en haute résolution ;  
- N’alourdissez pas votre poster par des éléments textuels trop longs. 

 
Modalités :  
 
Le comité scientifique du colloque choisira les posters sélectionnés, et si le vôtre en fait partie, il 
sera imprimé en format A1 par les organisateurs. Nous vous demanderons également de prévoir 
un format PDF dans la perspective d’une présentation numérique, à l’occasion du colloque.  

 

Date limite de candidature : 15 février 2026. 

 

Destinataires des propositions de poster (à envoyer en format PDF) : 

 

valentin.noisette@univ-littoral.fr 

xavier.idziak@univ-perp.fr  

louis.defontenelle@univ-pau.fr 

juliette.barbier@univ-pau.fr 

 

Ce travail a bénéficié d'une aide de l'Etat gérée par l'ANR au titre de France 2030 portant la référence ANR-22-EXSS-0009. 

 

mailto:valentin.noisette@univ-littoral.fr
mailto:xavier.idziak@univ-perp.fr
mailto:louis.defontenelle@univ-pau.fr
mailto:juliette.barbier@univ-pau.fr


 

From Extraction to Rehabilitation: The Legal Dimensions of Mining Operations 
Between Environment, Work, and Health 

 

University of the Littoral Côte d’Opale 
March 12 and 13, 2026 

 

On March 12 and 13, 2026, the second part of the conference titled "From Extraction to 
Rehabilitation: The Legal Dimensions of Mining Operations between Environment, Work, and 
Health" will be organized by the University of the Littoral Côte d’Opale. As part of this event, 
we are opening a call for poster submissions, aimed at doctoral students and post-doctoral 
fellows. 

During the break times, you will have the opportunity to present your poster and discuss your 
work, regardless of your scientific discipline. The only condition is that your presentation aligns 
with the conference theme, which will be organized into four study days: "Opening the Mine"; 
"Exploiting the Mine"; "The Mine and Social and Environmental Lives"; and "Closing the 
Mine." 

If your research focuses on the legal framework of mining operations, issues related to the 
protection of populations, questions about the storage of mining waste, or environmental 
remediation, we would be delighted to receive your poster proposal. 

 
Some important elements that your poster should include: 

- Your full name(s); 
- Your professional email address; 
- A title; 
- Texts and illustrations (to present your research ideas, the methodology followed, your 

results, etc.); 
- Logos of the institutions you are affiliated with. 

Some presentation tips: 

- Favor short titles; 
- Choose high-resolution illustrations; 
- Do not overload your poster with overly long textual elements. 

Procedures: 

The scientific committee of the conference will select the posters, and if yours is chosen, it will 
be printed in A1 format by the organizers. We will also ask you to prepare a PDF version for a 
digital presentation during the conference. 

Application deadline: February 15, 2026. 

 



 

Recipients of the poster proposals (to be sent in PDF format): 

 
valentin.noisette@univ-littoral.fr 

xavier.idziak@univ-perp.fr  

louis.defontenelle@univ-pau.fr 

juliette.barbier@univ-pau.fr 

 

This work was supported by the French government through the ANR as part of France 2030, under the reference ANR-
22-EXSS-0009. 
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